



MEDIENMITTEILUNG

Der ESB erneuert die öffentliche Beleuchtung in der Altstadt

Mit der Erneuerung der Beleuchtung mit energieeffizienten LED-Leuchten in der Untergasse und in der Schmiedengasse wird die Lichtverschmutzung deutlich reduziert.

Ab dem 4. Oktober 2021 erneuert der ESB die öffentliche Beleuchtung in der Untergasse und in der Schmiedengasse. Die bestehenden Natriumhochdruckleuchten in oranger Lichtfarbe werden durch energieeffiziente LED-Leuchten in warmweisser Lichtfarbe ersetzt. Das warmweisse Licht erinnert an die historischen Gasleuchten, die die Altstadtgassen erhellten, bevor sie durch Natriumhochdruckleuchten ersetzt wurden.

Die neuen Leuchten werden an Seilen auf 6 Metern Höhe angebracht, statt wie bisher auf 9 Metern. Zusammen mit dem gelenkten Licht der LED-Leuchten führt dies zu einer deutlichen Reduktion der Lichtverschmutzung und der Reflexion an den Fassaden. Damit wird auch dem Bedürfnis entsprochen, die Wohnungen entlang der Gassen vor einer direkten Beleuchtung zu schützen.

Das neue Lichtkonzept ist in die Neugestaltung der Untergasse und Schmiedengasse integriert und berücksichtigt die Normen der Schweizer Licht Gesellschaft (SLG). Diese Arbeiten erfolgen in Absprache mit der kantonalen Denkmalpflege und in Zusammenarbeit mit einem externen Planungsbüro für Beleuchtungstechnik.

Weitere Auskünfte erteilt:

Heinz Binggeli
Direktor
032 321 12 01
heinz.binggeli@esb.ch

Energie Service Biel/Bienne
Gottstattstrasse 4
2504 Biel

Veröffentlicht am 04. Oktober 2021